

Küsnacht, im April 2018

HERZLICHEN DANK

Wir danken allen, die das Leben von

# Hanny Hauser-Häberli

bereichert haben, ihr in Freundschaft begegnet sind und ihr auf ihrem letzten Weg in Gedanken nahe waren.

Ganz besonders danken wir Herrn Pfarrer Christian Frei für den würdig gestalteten Abschiedsgottesdienst sowie der Direktion und dem Personal des Alterszentrums Hochweid für den Blumenschmuck sowie für die liebevolle Pflege während den vergangenen Jahren.

Ebenfalls danken wir für die zahlreichen persönlichen und schriftlichen Zeichen der Verbundenheit mit Hanny.

Die Trauerfamilien